

02

JESÚS, LA SIMIENTE DE LA MUJER

ROMPIENDO EL HIELO

¿Cuándo fue la última vez que se sintieron mal por algo que hicieron o que les ocurrió? ¿Cómo pudieron arreglar esa situación? Compartan sus experiencias.

INTRODUCCIÓN

Todas las profecías han despertado la curiosidad y la investigación de las mismas. Muchos de los curiosos pretender encontrar en ellas motivos alarmantes para generar inquietud en las personas.

La primera profecía que encontramos en la Biblia es realmente extraordinaria. Está llena de amor, pasión y esperanza. Una lectura superficial de la misma podría llevarnos simplemente a ignorarla por no haber reparado en la profundidad de su significado.

Nuestro desafío de hoy es entender el significado profundo de esta primera profecía bíblica.

TEXTO PARA ESTUDIO: Génesis 3: 15

DEBATE:

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

Luego de la pregunta dé lugar a la participación, en lo posible, de todos los integrantes del Grupo Pequeño, ¡Ese es el propósito!

1. ¿Quién es el que origina la primera profecía?

Respuesta para pensar: Dios es el único que puede profetizar. ¿Por qué razones? Es Dios, es soberano, conoce el futuro, realiza su voluntad, puede actuar en la historia de acuerdo a sus propios planes.

¿Cuántas razones pueden darse para establecer claramente el hecho de que el único que puede originar las profecías es Dios?

2. ¿Quiénes son los otros protagonistas de esta profecía?

Respuesta para pensar y compartir: Hay por lo menos 5 protagonistas: Dios (quien habla), la serpiente (o quien poseía a la serpiente en ese momento: Satanás), la mujer (Eva, madre de todos los vivientes), la simiente de la serpiente (el diablo y quienes son utilizados por él) y la simiente de la mujer (Jesús).

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. ¿Cómo entendemos las palabras “enemistad pondré”?

Respuesta para compartir y pensar: Al decir, “Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya”, Dios se comprometió a implantar en los seres humanos un nuevo principio, el odio por el pecado, el engaño, la vanidad y por todo aquello que lleve el sello de las estratagemas de Satanás”. EGW Manuscrito 72, 1904.

2. ¿Qué significan las expresiones: “te herirá en la cabeza” y “tú le herirás en el calcañar (talón)?

Respuesta para compartir y pensar: Aplastar la cabeza tiene connotaciones mortales, una herida en el talón produce dolor pero no es definitivamente mortal. Esto sucedió en la cruz del calvario. Jesús fue herido en el talón al morir, pero Satanás fue derrotado para siempre en el mismo acto.

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. ¿Por qué solo Dios puede producir enemistad y rechazo hacia el pecado y su originador?

Respuesta para compartir y pensar: “La enemistad contra Satanás no es natural para el corazón humano; es implantada por la gracia de Dios”. DTG p. 374. Se trata por lo tanto de un milagro sobrenatural que guía al pecador al dolor del arrepentimiento y el desprecio por su verdadera condición delante de Dios.

2. ¿De qué manera se cumple esta profecía en nuestras vidas?

Respuesta para pensar: “Esta sentencia pronunciada a oídos de nuestros primeros padres, fue para ellos una promesa. Antes de que oyeran hablar de los espinos y cardos, del trabajo rudo y del dolor que les habían de tocar en suerte, o del polvo al cual debían volver, escucharon palabras que no podían dejar de infundirles esperanza. Todo lo que perdieron al ceder a las insinuaciones de Satanás se podía recuperar por medio de Cristo”. ED p. 26

La única alternativa de salvación para cualquier ser humano desde Adán y Eva hasta hoy es Cristo Jesús, centro de todas las profecías.

DECISIÓN:

Siendo que, como dijo el apóstol Pedro, “en ningún otro hay salvación” (Hechos 4:12) ¿Cuál será la decisión de cada uno de nosotros este día?

¿A quién le permitirás dirigir tu vida? ¿A Jesús ¿ A Satanás? Te invito de todo corazón a recibir a Jesucristo en tu vida y aceptarlo como tu Rey y Salvador.